

Über einen traurigen Moment

Stunden um Stunden
verbrachte ich in meiner Heimat,
hatte Hoffnung auf irgendetwas.

Auf Gesichter, Gerüche, Figuren,
Hände, Bauten, Düfte, Stimmen,
Namen, Gefühle aber von alldem
kam nichts in meine Nähe.

Das ist Schicksal, wenn die
Welt sich drastisch ändert
und tiefe Erinnerungen
fehlleiten.

© () 2018 Volker Harmgardt (Abdruck, Vervielfältigung und Veröffentlichung ist nur mit meiner persönlichen Genehmigung erlaubt !)

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)